

La sélection cubaine féminine se rend au Pérou à la deuxième Coupe Panaméricaine de volley-ball des moins de 23 ans



Avec l'intention d'obtenir sa qualification pour le Championnat du Monde des moins de 23 ans en 2015, la sélection cubaine féminine de volley-ball de cette catégorie se rendra vendredi au Pérou pour participer à la II^e Coupe Panaméricaine , prévue du 7 au 13 septembre prochain.

Plusieurs joueuses ayant remporté la médaille d'argent et la qualification au Championnat du Monde des moins de 20 ans, et d'autres qui se sont placées 5^e à la Coupe Panaméricaine des Séniors au Mexique et qui se sont qualifiées pour le Grand Prix de l'an prochain figurent dans l'équipe.

Juan Carlos Gala a signalé que Melissa Vargas, qui aura 15 ans le 16 octobre prochain est à la tête de l'équipe, formée aussi de joueuses d'expérience telles que Sulian Matienzo, Jennifer Álvarez et Beatriz Vilches.

Cuba débutera dans le groupe B, le 7 face à la Colombie dans la ville de Chincha, à environ 200 kilomètres au sud de Lima. Le Costa Rica et la République Dominicaine font partie de ce groupe.

L'Argentine, le Mexique, Trinité et Tobago et le Pérou s'affronteront dans la localité d'Ica, à 303 km de la capitale péruvienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/32576-la-selection-cubaine-feminine-se-rend-au-perou-a-la-deuxieme-coupe-panamericaine-de-volley-ball-des-moins-de-23-ans>



Radio Habana Cuba